

Enero 2024

Te Contamos



Arranca la nueva fase del proyecto Desarrolla-T con el curso “Producción Cerámica Digital” en Almassora

+ EL CONSEJO RECTOR EVALÚA LOS RESULTADOS Y EL ALCANCE DE LA PRIMERA FASE DE DESARROLLA-T

+ ENTREVISTA A IRENE BOU, CONCEJAL DE SANT JOAN DE MORÓ



El Pacto Cerámico inaugura en Almassora el curso “Producción Cerámica Digital”

El lunes 29 de enero el Pacto Territorial por el empleo de los municipios cerámicos y su área de influencia de la provincia de Castellón inició en Almassora el curso “Producción Cerámica Digital”. Una enseñanza que se impartirá en el Centro de Formación del municipio hasta el 16 de febrero y que facilitará al alumnado nociones básicas sobre la fabricación tecnológica de

azulejos en la actualidad, además de ofrecerle sesiones de orientación laboral y competencias digitales. A la presentación del curso han asistido la alcaldesa de Almassora, María Tormo, la concejala de empleo, Silvana Rovira, y la gerente del Pacto Cerámico, Olga Oruña. La primera edil ha señalado la importancia de este tipo de acciones formativas para que los participantes mejoren su empleabilidad de cara a

tenernuevasoportunidadeslaborales. Esta formación forma parte del proyecto Desarrolla-T, subvencionado por Labora y el Ministerio de Trabajo a través de la iniciativa Avalem Territori, cuyos objetivos generales son la formación, asesoramiento empresarial, orientación laboral y entrenamiento en habilidades a la población del territorio de los municipios consorciados.



La alcaldesa de Almassora acompañada de la concejala de empleo, la gerente del Consorcio y la técnico de formación en el primer día de este curso.

Para la divulgación de esta formación de Producción Cerámica Digital se ha hecho una campaña desde el Consorcio en la que también han participado distintos Consistorios de los municipios consorciados y LABORA.

DEL 29 DE ENERO AL 16 DE FEBRERO

CURSO GRATUITO PRODUCCIÓN CERÁMICA DIGITAL

ALMASSORA

¿Estás en ERE, ERTE o eres desempleado?
¿Buscas trabajar en el sector cerámico?
¿Quieres actualizar tus conocimientos en la producción cerámica?

Presencial. 60 horas
Plazas limitadas
Matrícula hasta el 24 de enero.

Más información e inscripciones

<https://pacteceramic.portalemp.com/>

El Consejo Rector del Pacto Cerámico evalúa los resultados de la primera fase del programa Desarrolla-T y el alcance de sus servicios en Emprendimiento, Empleo y Formación



El Pacto Territorial por el Empleo de los Municipios Cerámicos y su Área de Influencia de la Provincia de Castellón celebró el jueves 18 de enero el primer Consejo Rector del año, en el que se rindieron cuentas sobre las actuaciones realizadas por el personal del Consorcio desde la última sesión y se expusieron los resultados de la primera fase del proyecto “Desarrolla-T: Emprendimiento, Empleo y Formación”.

En la sesión, de carácter telemático, además de los/as representantes de los municipios consorciados, también asistieron el director general de Empleo y Formación de LABORA, Elías Amor Bravo, y la jefa de servicio territorial de formación para el empleo en Castellón, Rosario Tena Peris. Bravo saludó a los/as participantes y destacó su apoyo a los Pactos Territoriales de la Comunitat Valenciana en sus importantes labores de crecimiento económico e inserción laboral.

Unas cifras positivas

Siguiendo el orden de la sesión del Consejo Rector, la gerente del Pacto Cerámico, Olga Oruña, valoró positivamente las cifras y objetivos alcanzados con “Desarrolla-t”, que finalizó su primera fase el 31 de diciembre de 2023. En total, este programa subvencionado por Labora y el Ministerio de Trabajo a través de la iniciativa Avalem Territori, asesoró, ayudó y formó a casi 800 personas en sus ocho primeros meses de ejecución.

Desde el 1 de abril de 2023 hasta final de ese año, el área de Emprendimiento de Desarrolla-T atendió a 107 emprendedores, 58 empresas y tramitó 66 solicitudes de ayudas y subvenciones, entre otras acciones. Por su parte, en Desarrolla-t: Emplea se orientó en materia laboral a 233 personas y en el portal de empleo del Consorcio se han inscrito 752 personas, mientras que, en el área de Formación se realizaron 19 sesiones de talleres de competencias digitales con la asistencia de 207 personas y en los cursos y talleres de orientación laboral y emprendimiento asistieron 147 personas. En cuanto a los grupos Reincorpora-T, 42 personas recibieron esta formación.

Con el inicio de 2024, el Pacto Cerámico ha empezado la segunda fase de “Desarrolla-t: Emprendimiento, Empleo y Formación”, cuyo objetivo es proporcionar formación, asesoramiento empresarial, orientación laboral y entrenamiento en habilidades a la población del territorio de los municipios consorciados.

RECORREMOS EL TERRITORIO CON CHARLAS INFORMATIVAS SOBRE EMPRENDIMIENTO Y ORIENTACIÓN LABORAL PARA ANALIZAR EL MERCADO LABORAL Y PONER EN VALOR LA FORMACIÓN PARA LA INSERCIÓN LABORAL

El Pacto Cerámico está recorriendo los centros educativos y formativos del territorio ofreciendo charlas sobre emprendimiento y orientación laboral con el objetivo de explicar la situación del mercado laboral y poner en valor la importancia de la formación para el acceso al empleo. Durante el mes de enero, el personal técnico de Empleo e Intermediación laboral del Consorcio ha visitado el Instituto Ximén d'Urrea de l'Alcora y el centro de Formación Cervantes de Almassora con sesiones informativas en las que ha abordado cuestiones como el escenario actual del empleo en la provincia de Castellón proporcionando datos y estadísticas actualizadas que permiten comprender el panorama laboral al que se enfrentarán los futuros profesionales, especialmente en los principales sectores de empleo del territorio. En estas charlas también se ha enfatizado la importancia de conocer a fondo el mercado laboral, identificando las demandas de las empresas y las habilidades y competencias más solicitadas, orientando a los asistentes en su proceso de socialización laboral.

El valor de la formación académica

Asimismo, el personal del Pacto Cerámico también ha destacado la relevancia de contar con una formación académica sólida, analizando los resultados que ofrecen organismos como LABORA e INE, que reflejan una relación clara entre una menor tasa de desempleo cuanto mayor es el nivel de formación: la tasa de desempleo baja cuando se alcanza un nivel de estudios de educación secundaria con orientación profesional. Como resumen, se ha enfatizado en la idea de que la adquisición de estudios especializados y el desarrollo de habilidades acordes a las exigencias del mercado son fundamentales para acceder a oportunidades laborales de calidad y proyección profesional.

Con este tipo de sesiones divulgativas, el Pacto Cerámico reafirma su compromiso de seguir promoviendo una formación especializada de la población de los municipios consorciados que dé respuesta a las necesidades del mercado laboral actual.



LA ACTUALIDAD EN BREVES



Asistimos a la presentación del manual "Introducción a la decoración cerámica digital"

Nuestra técnica de Formación asistió a la presentación de la segunda edición de "Introducción a la decoración cerámica digital", el único manual técnico sobre esta materia a nivel mundial. Este ejemplar, editado por ATC, es una versión actualizada y ampliada del libro de los expertos Isaac Nebot-Díaz, Abderrahim L., Joaquin Luque y Pierluigi Dal Corso. La presentación oficial, que ha tuvo lugar en las instalaciones del CEEI Castellón, contó previamente con una conferencia de Begoña Ferrari titulada "Tintas sostenibles: la ciencia al servicio de la industria y la sociedad".

Seguimos formándonos en Inteligencia Artificial

La Inteligencia Artificial a nuestro servicio para el uso en el Kit Digital

De la mano de las formadoras de **Fotolateras**, se va a aprender a generar textos, imágenes y campañas ricas en descripciones, imaginativas y muy creativas

El 30 de enero participamos en el webinar "La Inteligencia Artificial a nuestro servicio para el uso en el Kit Digital" organizado por la Cámara de Comercio de Castellón e impartido por Fotolateras. En él nuestro personal aprendió cómo generar textos, imágenes y campañas ricas en descripciones, imaginativas y creativas con el objetivo de potenciar la marca propia de una empresa.

Un mes con gran difusión de ofertas de empleo y ayudas

Enero ha sido un mes en el que desde el Consorcio hemos realizado una intensa campaña de divulgación de ofertas de empleo recogidas en nuestro portal de empleo Portalemp, y de ayudas y subvenciones de administraciones públicas dirigidas tanto a personas físicas como empresas. Ambas tareas se realizan desde el servicio de asesoramiento a emprendedores y empresas y el de orientación laboral.

- Para conocer todas las ayudas entra en el siguiente link:

https://pacteceramic.es/es_es/asesoramiento/

- Para conocer todas las ofertas de empleo, busca en nuestro portal:

<https://pacteceramic.portalemp.com/>

AYUDA DESTACADA

REACTIVA IVF - LINEA FINANCIACION BONIFICADA

- Dirigido a autónomos y pequeñas y medianas empresas de la Comunitat Valenciana.
- La finalidad de la ayuda es financiar la ampliación y renovación de las instalaciones, maquinaria y equipos, la adquisición de participaciones empresariales y elaboración propia de activos intangibles y el sostenimiento del capital circulante de la empresa.
- La cuantía de la ayuda en el caso del capital circulante oscilará entre 50.000 y 500.000 euros dependiendo de si el beneficiario es un trabajador autónomo, microempresa o pyme. En cuanto a los préstamos, serán de un tipo de interés fijo del 2,3%.
- Hasta el 15 de mayo de 2024

OFERTA LABORAL
Onda

ELECTROMECHANICO

- Funciones: realización de tareas específicas y complementarias de mantenimiento preventivo y correctivo, desarrollo de intervenciones en los equipos para asegurar el cumplimiento de los estándares de calidad, entre otras y supervisión del buen estado de las máquinas e instalaciones
- Jornada completa: 7 mañanas, 7 tardes, 7 Descanso y guardias



Concejala del Ayuntamiento de Sant Joan de Moró

Titular representante de este Consistorio en el Consejo Rector del Pacto Cerámico

IRENE BOU

Entre los distintos servicios que el Pacto Cerámico ofrece a la población de Sant Joan de Moró están los de orientación laboral y emprendimiento, ¿qué importancia cree que tiene atender a la ciudadanía de su municipio en estas materias?

La orientación laboral y el apoyo al emprendimiento son fundamentales para fortalecer la comunidad local. Brindar estos servicios en Sant Joan de Moró contribuye a impulsar el empleo y fomentar el desarrollo económico en nuestro municipio, algo que se traduce en una mejora de la calidad de vida de los vecinos/as y en un crecimiento sostenible de nuestro pueblo. Hay que tener en cuenta que cuando un emprendedor se plantea embarcarse en un proyecto laboral se encuentra frente a un procedimiento documental y administrativo que habitualmente es largo y complicado, algo que, en muchas ocasiones, lleva a la desmotivación y al consiguiente abandono del proyecto. Por eso, el apoyo que se brinda desde el Pacto Cerámico es muy importante para agilizar este proceso.

Este Consorcio también formará en herramientas de Inteligencia Artificial a parte del personal del Ayuntamiento, ¿cree relevante la actualización constante de los conocimientos de todas las personas trabajadoras para aumentar su productividad, eficiencia del tiempo y conocimiento de la tecnología?

Por supuesto. La inteligencia artificial está ahora en auge y es importante la formación para realizar un uso responsable. Es necesario ser plenamente conscientes

de la importancia que tiene la actualización constante de conocimientos en la mejora de la productividad, así como la optimización del tiempo y la adaptación de los trabajadores/as a las tecnologías emergentes. Esto, además de ser un beneficio individual, proporciona un entorno laboral más competitivo y preparado para los desafíos tecnológicos tanto actuales como futuros.

¿Qué otras labores o servicios cree que podría prestar este Consorcio para crear nuevas oportunidades de inserción laboral para el colectivo de desempleados y potenciar el desarrollo de los distintos sectores económicos?

Creo, sinceramente, que el Consorcio ofrece un abanico de servicios completísimo, pero considero que también podría ser muy beneficioso establecer alianzas con empresas locales para crear oportunidades de empleo. Otro servicio podría ser facilitar el acceso a recursos financieros para emprendedores y sobre todo insistir y ampliar los procesos de formación. Por otra parte, en mi día a día me encuentro constantemente con las dificultades que tienen tanto los emprendedores como los autónomos y las empresas ya veteranas a la hora de encontrar y, sobre todo, habilitar sus centros de trabajo (oficinas, despachos, tiendas, naves de producción, etc.) para que cumplan con la normativa vigente de cara a la obtención de las correspondientes licencias. Está podría ser, a mi entender, otra línea de actuación...

Pacto Territorial por el Empleo de los Municipios Cerámicos



[pacteceramic](#)



www.pacteceramic.es



informacion@pacteceramic.es



Cosadedos Comunicación
uno@cosadedos.net